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ABSTRAK 

Leo Rama Sutanto, NIM: 1908202033 “KEDUDUKAN USAHA  DAN STATUS 

MEREK DAGANG 3SECOND DI 3SECOND FAMILY STORE CIREBON 

PERSPEKTIF UNDANG-UNDANG NO. 20 TAHUN 2016 TENTANG MEREK 

DAN GEOGRAFIS DAN HUKUM EKONOMI SYARIAH”. 2023. 

Hak atas merek merupakan salah satu hak kekayaan intelektual yang harus 

dilindungi oleh Negara. Karena merek mempunyai fungsi yaitu sebagai alat 

pembeda antara barang atau jasa yang satu dengan barang atau jasa yang lain, 

terutama barang atau jasa yang sejenis. Sehingga masyarakat dapat mengerti serta 

dapat membedakannya antara merek terkenal dan tidak terkenal. Adapun merek 

dagang ini sangat berperan penting terutama dalam menjaga suatu persaingan 

usaha yang sehat, karena dalam dunia usaha di industri fashion, Merek memiliki 

arti yang sangat penting dan sangat tak ternilai harganya. 
Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kedudukan dan status merek 

dagang 3Second di 3Second Family Store Cirebon, kendala dan upaya dalam 

perlindungan hukum pada merek 3Second di 3Second Family Store Cirebon, serta 

kedudukan usaha dan status merek dagang 3Second di 3Second Family Store 

Cirebon menurut Undang-Undang No. 20 tahun 2016 dan Fatwa MUI No. 1 

Tahun 2005. Penelitian menggunakan peneltian kualitatif, data yang dikumpulkan 

dengan cara wawancara, observasi, dokumentasi kemudian dianalisis dengan 

metode desktripftif analisis.  

Adapun hasil dari penelitian disajikan dengan metode deskriptif analisis: 

Pertama, merek 3Second ini berfokus pada perdagangan eceran untuk berbagai 

produk fashion dengan status merek telah terdaftar di direktorat jendral hak 

kekayaan intelektual. Kedua, ada beberapa faktor yang mempengaruhi kendala 

dan upaya dalam melindungi produk 3Second ini dari produk tiruan. Ketiga, 

kedudukan dan status merek dagang 3Second di 3Second Family Store Cirebon ini 

sesuai dengan ketentuan yang ada di dalam Undang-Undang No 20 Tahun 2016 

dan Fatwa MUI No. 1 Tahun 2005. 

Kata Kunci: Produk Tiruan, Merek dan 3Second 
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ABSTRACT 

Leo Rama Sutanto, NIM: 1908202033 “BUSINESS STATUS AND TRADEMARK 

STATUS OF 3SECOND AT 3SECOND FAMILY STORE CIREBON 

PERSPECTIVE LAW NO. 20 OF 2016 CONCERNING MARK AND 

GEOGRAPHICAL AND SHARIA ECONOMIC LAW”. 2023. 

Trademark rights are one of the intellectual property rights that must be protected 

by the State. Because a brand has a function, namely as a means of differentiating 

between one good or service and another, especially similar goods or services. So 

that people can understand and be able to distinguish between well-known and 

not well-known brands. These trademarks play an important role, especially in 

maintaining a fair business competition, because in the business world in the 

fashion industry, brands have a very important meaning and are very priceless. 

This study aims to determine the position and status of the 3Second 

trademark at the 3Second Family Store Cirebon, the constraints and efforts in 

legal protection for the 3Second brand at the 3Second Family Store Cirebon, as 

well as the business position and status of the 3Second trademark at the 3Second 

Family Store Cirebon according to Law No. . 20 of 2016 and MUI Fatwa No. 1 of 

2005. This research uses qualitative research, data collected by means of 

interviews, observation, documentation and then analyzed using descriptive 

analysis methods. 

The results of the study are presented using a descriptive analysis method: 

First, the 3Second brand focuses on retail trade for various fashion products with 

registered brand status at the Directorate General of Intellectual Property Rights. 

Second, there are several factors that affect the constraints and efforts to protect 

3Second's products from counterfeit products. Third, the position and status of the 

3Second trademark at the 3Second Family Store Cirebon is in accordance with 

the provisions in Law No. 20 of 2016 and MUI Fatwa No. 1 of 2005. 

Keywords: Counterfeit Products, Brands and 3Second
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 اٌٍّخض

اٌّشوض اٌرعاسٞ اٌصأٟ ٚحاٌح  اٌؼلاِح اٌرعاس٠ح 1" ١ٌ3302808011ٛ ساِا عٛذأرٛ، سلُ اٌطاٌة اٌٛاٌذ4 

ٚاٌمأْٛ تشأْ اٌؼلاِح اٌرعاس٠ح   8032ٌؼاَ  80اٌمأْٛ سلُ  1NO ESI  DNOCESِرعش اٌؼائٍح  فٟ
 .8081   ٚاٌششػٟ.الالرظادٞ اٌعغشافٟ 

حذج ِٓ حمٛق اٌٍّى١ح اٌفىش٠ح اٌرٟ ٠عة أْ ذح١ّٙا اٌذٌٚح. لأْ حمٛق اٌؼلاِاخ اٌرعاس٠ح ٟ٘ ٚا

اٌؼلاِح اٌرعاس٠ح ٌٙا ٚظ١فح ، أٞ وٛع١ٍح ٌٍر١١ّض ت١ٓ عٍؼح أٚ خذِح ِغ عٍؼح أٚ خذِح أخشٜ ، ٚخاطح 
اٌغٍغ أٚ اٌخذِاخ اٌّّاشٍح. حرٝ ٠رّىٓ إٌاط ِٓ فُٙ ٚاٌر١١ّض ت١ٓ اٌؼلاِاخ اٌرعاس٠ح اٌش١ٙشج ٚغ١ش 

ٌرعاسج   ِّٙح ٌٍغا٠ح ، خاطح فٟ اٌحفاظ ػٍٝ  ِٕافغح ذعاس٠ح طح١ح ، لأٔٗ فٟ  ػاٌُ الأػّاي فٟ  اٌش١ٙشج. ا

 ، ذرّرغ اٌؼلاِح اٌرعاس٠ح تّؼٕٝ  ُِٙ ٌٍغا٠ح ٚلا ٠مذس تصّٓ.  الأص٠اء طٕاػح

 1NnoceS  dnoceفٟ  1NnoceSذٙذف ٘زٖ اٌذساعح إٌٝ ذحذ٠ذ ٚضغ ٚحاٌح اٌؼلاِح اٌرعاس٠ح 

Nocen  oenoce  ٟاٌؼائٍح اٌصاٌصح    ِرعش اٌحّا٠ح اٌما١ٔٛٔح ػٍٝ   ، ٚاٌم١ٛد ٚاٌعٙٛد اٌّثزٌٚح ف oenoce   ،

 1NnoceS  dnoce Nocen فٟ   1NnoceSاٌؼلاِح اٌرعاس٠ح    ٚوزٌه اٌٛضغ اٌرعاسٞ ٚٚضغ 

 oenoce ْٛٔٚفرٜٛ  8032ٌؼاَ 20 سلُ ٚفما ي  اٌماIUD  ُثحس .   اعرخذِد اٌذساعح ا8002ٌٌؼاَ  3سل

إٌٛػٟ ٚاٌث١أاخ اٌرٟ ذُ ظّؼٙا ػٓ طش٠ك اٌّماتلاخ ٚاٌّلاحظاخ ٚاٌرٛش١ك شُ ذح١ٍٍٙا تطشق اٌرح١ًٍ 

 اٌٛطفٟ. 

ػٍٝ   1NnoceS،  ذشوض اٌؼلاِح اٌرعاس٠ح  أٚلا٠رُ ػشع ٔرائط اٌذساعح تطش٠مح ٚطف١ح ٌٍرح4ً١ٍ 

ٚلذ ذُ ذغع١ٍٙا ٌذٜ اٌّذ٠ش٠ح اٌؼاِح راخ  ٚضغ اٌؼلاِح اٌرعاس٠ح  الأص٠اءذعاسج اٌرعضئح ٌّخرٍف  ِٕرعاخ 

٘زا ، ٕ٘ان اٌؼذ٠ذ ِٓ اٌؼٛاًِ اٌرٟ ذؤشش ػٍٝ اٌم١ٛد ٚاٌعٙٛد اٌّثزٌٚح ٌحّا٠ح  شا١ٔاٌحمٛق اٌٍّى١ح اٌفىش٠ح.  
فٟ  ٠1NnoceSرٛافك ٚضغ  ٚحاٌح اٌؼلاِح اٌرعاس٠ح  شاٌصا ،ِٓ إٌّرعاخ اٌّمٍذج.    1NnoceSإٌّرط 

1NnoceS  dnoce Nocen  oenoce  ُٚفرٜٛ  2 803ٌؼاَ  80ِغ أحىاَ اٌمأْٛ  سلIUD  ٌُؼاَ  3سل

8002  . 

 41NnoceS إٌّرعاخ اٌّمٍذج ٚاٌؼلاِح اٌرعاس٠ح ٚ الكلمات المفتاحية
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NOTA DINAS 
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FAMILY STORE CIREBON PERSPEKTIF UNDANG-UNDANG NO. 20 

TAHUN 2016 TENTANG MEREK DAN GEOGRAFIS DAN FATWA MUI 

NO. 1 TAHUN 2005”. Kami berpendapat bahwa skripsi tersebut di atas sudah 

dapat diajukan pada jurusan Hukum Ekonomi Syariah Fakultas Syariah Institut 
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